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Агломерация: реальность или утопия? 
Сегодня мы попытаемся ответить 
на вопрос: что роднит Нижневартовск 
с мифическим городом Нью-Васюки.

Снежный экстрим по-нижневартовски 
Есть события, о которых мало сказать, 
тут видеть надо. О спортивном 
празднике жизни – это оно самое.

Вартовчане своих не бросают!
Читайте историю двух мальчиков не менее 
пронзительную и трагическую, 
чем история целого народа…
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«Самотлор-экспресс» принимает

БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙВ Югре стартовал проект профес-сионального обучения и добро-вольной сертификации нянь, сообща-ется на сайте Общественной палаты (ОП) РФ. Уточняется, что Югра являет-ся одной из пилотных площадок по ре-ализации проекта «Профессиональные няни – детям!». В феврале 2019 года пра-вительство автономного округа подпи-сало соглашение о сотрудничестве по реализации этого проекта на своей тер-ритории. На днях в Нижневартовске со-стоялся семинар по подготовке и серти-фикации нянь в рамках мероприятий Десятилетия детства. Целью проекта является создание системы дополни-тельного профессионального обучения нянь и добровольной сертификации их услуг в регионах.У правление Федеральной антимо-нопольной службы по Югре тре-бует в арбитражном суде признать неза-конным специальное соглашение между департаментом промышленности ХМАО и АО «Югра-Экология». Речь идет о до-говоренностях, по которым компания, минуя конкурсные процедуры, была наделена властями до конца 2019 года статусом регионального оператора по обращению с твердыми коммунальными отходами по Северной зоне округа. Доба-вим, что «Югра-Экология» уже объявила торги на заключение контрактов по обо-роту ТКО на указанной территории, на-чиная с мая, на сумму в 1 млрд рублей.Д етские поликлиники Югры по-меняют принцип работы. В пер-вую очередь для того, чтобы подраста-ющее поколение не боялось врачей. Об этом рассказал заместитель губерна-тора Югры Всеволод Кольцов на колле-гии Депздрава. Детские поликлиники оснастят новым оборудованием, сдела-ют удобнее регистратуру и маршрути-зацию пациентов. Кроме того, в залах ожидания установят игровые площад-ки. Напомним, два филиала детской и взрослой поликлиник должны от-крыться в нынешнем году в новых ми-крорайонах Нижневартовска.Д о конца года система видеона-блюдения Нижневартовска будет интегрирована в единый программно-аппаратный комплекс «Безопасный го-род». Это будет уже не просто набор камер, сюда добавят всевозможные дат-чики, например, паводковые или хими-ческие, а помогать людям управляться с этим будет искусственный интеллект, заявили в правительстве Югры. Одна из систем видеоаналитики будет настрое-на на резкое ускорение движения. Если кто-то вдруг побежал, система подаст об этом сигнал оператору. Распознает искусственный интеллект и лица вар-товчан.

Теперь он не «Барабашка»
КАЛЕНДАРЬ

Павел КолинК улаков мы раскулачили, с коря-ками обещали тоже что-нибудь придумать… После чего Чебурашка че-бурахнулся, а Барабашка сменил имя. Каламбур, конечно, но если серьезно, то в Нижневартовске больше нет тако-го топонима как «Театр кукол «Бара-башка». Он теперь Нижневартовский ТЮЗ. В том прямом смысле аббревиа-туры, что переименован почти вчера в «Театр юного зрителя». Смысл ребрен-динга объяснила в нескольких словах заместитель директора ТЮЗа Марина Столярова:- Теперь мы не ограничены куколь-ным репертуаром для малых деток, и будем всерьез претендовать на то, что-бы занять молодежную нишу сцениче-скими постановками нашей труппы. Не исключаем и того, что замахнемся и на драматические пьесы для взрослого зрителя. 

Ну да, им сегодня можно все! И, как говорится, «масть пошла», нынешний год в России – Год театра. А месяц по-лон профессиональных праздников – 21 марта был Днем кукольника, а 27 марта  будет Международным днем театра. Но, что важнее, в конце октября, сменивше-му паспорт, «Барабашке» – 30 лет!И действительно, ну что это за назва-ние такое? Был в конце 80-х годов такой видеофейк в телепередаче «Очевидное – Невероятное», где некая девочка не-ведомо откуда нашла невидимого домо-вого, который общался с ней перестуки-ванием, и называл себя этим самым Ба-рабашкой. Ну, что это, право, за сказки? Пора взрослеть!Впрочем, куда же мы без нее, без сказ-ки? Вся жизнь этого старейшего теа-трального нижневартовского коллек-тива – сплошная фантасмагория. И тра-гическая, и смешная, и очень даже праг-матическая. Так что в ТЮЗе очень щепе-тильно относятся и к новым течениям в театральной жизни, и к тому, чтобы по-пуляризировать нижневартовскую сце-

ническую школу за пределами не толь-ко города, но и Югры. Здесь ищут новые идеи внутри себя и вбирают внутрь все доброе и светлое, что есть в самой кон-цепции ТЕАТРА.Что наша жизнь? Игра! – говорят на-стоящие артисты и философы. Живя на грани реальности и сказки, наш юный ТЮЗ и старый «Барабашка» имеет свой впечатляющий багаж марионеток в шкафу (более 90 постановок, из которых порядка 60 живут до сих пор), и строит новые замки, заказывая декорации на завтрашние премьеры.В нынешнем сезоне их будет аж четы-ре! И, согласно правилам инсайда, глав-ная из них одна – «Конек-горбунок». Сказка для всех поколений всех времен. Очень бы хотелось посмотреть!.. Ну, и поздравить, конечно, премьера-то на-значена в аккурат на юбилей театра – в конце октября.В общем… хватит уже быть непред-взятым!..
Окончание на 3 стр.
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МНЕНИЕ АВТОРА 

МОЖЕТ ПОРА УЖЕ 
И НАКАЗЫВАТЬ?

Этот снимок, 
сделанный 
в парке 
Победы, очень 
показателен.

И смысл не в том, что бестолко-вый механизатор снес фонар-ный столб. В спешке разгрести горы снега, лежащие на обочинах дорог, можно ненароком и не такое наго-родить. Спору нет, дороги и тротуа-ры в Нижневартовске стали чистить лучше. Но это же только полдела. В течение десяти дней эти снежные кучи должны в обязательном поряд-ке вывозиться из города. А по факту сегодня и магистрали, и внутрими-крорайонные проезды напоминают высокогорные трассы в окружении снежных круч. Снежные валы лежат по всему Нижневартовску месяца-ми. И ладно, что элементарно меша-ют транспорту и пешеходам зимой. С наступлением весенней капели та-лая вода превратила городские доро-ги в реки, а тротуары – в болота, где горожане прыгают с кочки на коч-ку. В заморозки же вешние воды пре-вращаются в каток, что приводит к аварийности на дорогах и повышает риск падения для пешеходов.И что с этим делать – непонятно. Вартовчане постоянно жалуются в прокуратуру на ситуацию с вывозом снега. Депутаты на выездных комис-сиях проводят по Нижневартовску систематические рейды именно по этому вопросу. Но воз, в смысле, снег – и ныне тут – по всему городу.А между тем, уже сегодня начались противопаводковые мероприятия, и регулярный вывоз снега с террито-рии города – это не просто вопрос не-удобств. Может быть, пора уже штра-фовать управляющие компании за не-своевременный вывоз снежных гор? Основание есть – разработанные ад-министрацией и принятые депутата-ми города «Правила благоустройства Нижневартовска» позволяют бить по карману нерадивых коммуналь-щиков.

Павел КОЛИН, 
корреспондент
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Вы не были в гостях у прокурора, а зря!
НА КОНТРОЛЕ

Виктор МалеевУ же в мае Нижневартовск перей-дет на новую систему по обороту с твердыми коммунальными отходами. Это в корне изменит саму суть начисле-ния сумм за вывоз мусора. Вместо ква-дратных метров, которыми мы владеем, в учет будут браться наши души. Как го-ворится, не площадь образует отходы, а конкретные люди. Так что в июне мы по-лучим новые квитки. Казалось бы, уже сегодня вартовчане должны задаваться множеством вопросов на эту тему, глав-ный из которых – это, разумеется, цена за новшество. Специально для того, что-бы разобрать эти вопросы, в прокурату-ре Нижневартовска прошел трехднев-ный марафон по приему граждан главой этой службы в Нижневартовске Макси-мом Мавлютовым. Но никакого бума не произошло! Как и в случае с введени-ем новой системы по капитальному ре-монту домов, вартовчане продолжают ждать того момента, когда неисповеди-мое придет к ним нежданно и негадан-но. А между тем, считает Максим Мав-лютов, вопросов у вартовчан появится масса. Надо внимательно изучить алго-ритм, по которому будет формировать-ся новый норматив, считает прокурор. И люди уже сейчас должны понимать, за что им придется платить.- Вполне возможно, что грядет по-вышение платы за вывоз ТКО, – гово-рит представитель закона. – Мы мони-торим ситуацию на других территори-ях, и реальность показывает, что цена может серьезно меняться от запросов привлеченных подрядчиков. Если сей-час в Нижневартовске договоры на обо-рот ТКО заключаются напрямую через управляющие компании, то схема, по которой это будет делать региональ-ный оператор, в корне другая. Надо по-нимать, что эта структура сама по себе не обладает никакой техникой, обеспе-чивающей процесс обслуживания насе-ления в этой сфере. В общем, вопрос состоит в том, на сколько грамотно будет составлено тех-ническое задание на обеспечение этой коммунальной услуги подрядчиком. Система аукционов, которая будет ис-пользована для привлечения подрядчи-ков, позволит прийти на этот рынок не-известным и потенциально недобросо-вестным фирмам. И какая маржа будет заложена в тариф – главный вопрос для потребителя. Другой аспект, по словам Максима Мавлютова, – это, напротив, 

резкое снижение цены за вывоз мусора. За счет чего оно произойдет? Будут ли новые подрядчики хорошо исполнять свои обязательства за малые деньги?- Практика других регионов показы-вает, что ситуация с вывозом ТКО мо-жет даже ухудшиться, – говорит проку-рор города. – Не обустраиваются пло-щадки для складирования и хранения отходов, не хватает контейнеров. Самые простейшие и, казалось бы, элементар-ные вещи, на которые мы не обращаем внимания, могут обернуться реальны-ми проблемами с вводом новой систе-мы. Со своей стороны мы собираемся пристально следить за ситуацией, кон-тролировать процесс и оперативно реа-гировать на ненадлежащее исполнение этой коммунальной услуги. И формиру-ющаяся цена здесь будет главным пред-метом для внимания.Если вартовчане посчитают, тариф на вывоз ТКО не обоснован, и мы, и другие контролирующие органы – Роспотреб-надзор и Жилстройнадзор – готовы тут же реагировать на обращения граждан.По словам Максима Мавлютова, лю-ди должны активней включаться в изу-чение грядущих перемен. Пока же они жалуются все на те же старые боляч-ки ЖКХ. Например, на сильно горячие батареи в теплую погоду или на сме-ну управляющей компании без их ведо-ма. Недовольны вартовчане и качеством лифтового обслуживания.

А еще прокурорский прием – это от-личный повод подать жалобу по совер-шенно не имеющим отношения к теме вопросам. Но, что показательно, в массе своей все они сводятся к деньгам. Кто-то обвиняет Пенсионный фонд в непра-вильно начисленной пенсии. Или вот: вартовчанка требует, чтобы ей верну-ли деньги, которые она вложила в некий потребительский кооператив в надеж-де на крупные дивиденды. Срок выплат, правда, еще не истек, но вопрос на про-курорский контроль уже взяли. А еще вартовчане по-прежнему жалуются на невыплату зарплаты. Впрочем, ситуация улучшается, говорит Максим Мавлютов.- Только за прошлый год мы доби-лись выплаты вартовчанам порядка 260 миллионов заработанных рублей. И со-трудничество с администрацией горо-да и трудовой инспекцией здесь не пре-кращается. Зачастую причина кроется в контрагентах работодателей, которые задерживают выплаты по контрактам. И нередко мы, вмешиваясь в ситуацию, разрешаем ее в досудебном порядке.А еще вартовчане жалуются на поли-цию. Вот и на этот раз горожанин об-винил стражей закона в бездействии. Его избили в промышленной зоне, но в ГОПе принять заявление отказались. Так что придется теперь правоохра-нителям объясняться с прокуратурой. Впрочем, полицию понять можно… Но это уже совсем другая история.
Весна. Пора быть осторожней 
БДИ!

Алексей ЛбовК азалось бы, на улице отмен-ная погода и весьма романтич-ный сезон. Это так. Но одновременно и один из самых опасных в году. Меди-ки нижневартовского травматологи-ческого пункта говорят, что к ним за последнюю неделю ежедневно обра-щаются по 5-7 вартовчан с жалобами на последствия падений на льду. Вы-вихи, растяжения, изредка переломы. Обычный результат того, что на улице стало скользко. Но главная опасность весны вовсе не в гололеде. Мы подсчитали, благо-даря новостям, что только за послед-ние семь дней падения сосулек и на-леди с крыш проблема стала причи-ной гибели шести россиян и еще два десятка наших сограждан получили травмы разной степени тяжести. Ниж-невартовск, слава богу, в этом плане пока вполне благополучен. В соцсетях пишут, что у нас пока был лишь один сход наледи на припаркованный у до-ма транспорт. При этом никто не по-гиб и не получил ранения. 

Синоптики из регионального ме-теоцентра утверждают, что в бли-жайшие пару недель среднесуточ-ная температура будет колебать-ся. От +7 днем до -12 ночью. А зна-чит, опасность пострадать от схода наледи будет вполне реальной. Хо-тя в Нижневартовске для предот-вращения подобных ЧП предприня-ты все возможные меры. И директо-ра ЖЭУ, и руководители частных ком-паний получили уведомления на этот счет. Первые – по линии департамен-та ЖКХ. Вторые – от управления ГО и ЧС с просьбой внимательно отнестись к очистке кровли объектов. Однако предписания штука хоро-шая, но общественный контроль пре-красно их дополнит. Если вы увиде-ли в собственном дворе опасные со-сульки или же скопления наледи на крышах домов, то не поленитесь об-ратиться в собственные ЖЭУ или управляющую компанию. Если речь идет о частном здании, то специали-сты рекомендуют звонить по едино-му номеру экстренных служб «112». Разговор будет записан, а вся озву-ченная вами информация взята на контроль.
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СУД ДА ДЕЛО

ОТ ОКА ЗАКОНА 
НЕ СКРЫТЬСЯВ Челябинской области задер-жан 39-летний мужчина, кото-рый подозревается в изнасиловании девушки. Преступление было совер-шено 17 лет назад в Нижневартовске, сообщает пресс-служба Следствен-ного комитета по Югре. Известно, что в 2002 году в правоохранитель-ные органы обратилась мать постра-давшей девушки с заявлением о том, что ее дочь избили и изнасиловали. К слову, на тот момент пострадав-шей было всего 17 лет. Собранные доказательства подтвердили пока-зания женщины и следователи нача-ли поиски подозреваемого. Его лич-ность удалось установить, однако, он умело скрывался. «Часто менял место жительства, передвигаясь между регионами на попутном авто-транспорте, длительное время жил без паспорта, который был утерян», – сообщили в пресс-службе След-ственного комитета. Сейчас мужчи-на задержан. Ему предъявлено обви-нение.

ГРАБАНУЛ ПО-ДРУЖЕСКИВ августе прошлого года некий вартовчанин завладел бан-ковской картой своего приятеля. За-тем на протяжении нескольких дней незаконно распоряжался находящи-мися на ней денежными средствами. Всего он потратил свыше 230 тысяч рублей. В отношении злоумышлен-ника было возбуждено уголовное дело по факту кражи, совершенной с банковского счета, с причинением значительного ущерба. Материалы направлены в суд для рассмотрения по существу. Санкция статьи преду-сматривает максимальное наказание в виде лишения свободы сроком до 6 лет.
ТЕПЕРЬ ПРИКУРИТ КРЕПКОС отрудники патрульно-посто-вой службы Управления Ми-нистерства внутренних дел России по Нижневартовску на территории СОНТ «Лада» задержали молодого че-ловека 1991 года рождения, у кото-рого в ходе личного досмотра изъят пакет с неизвестным веществом. В результате проведенной криминали-стической экспертизы было установ-лено, что это наркотическое средство общей массой 100,087 грамма. Пра-воохранители установили, что ранее молодой человек привлекался к уго-ловной ответственности за оскор-бление представителя власти. Подо-зреваемый находится под подпиской о невыезде. По факту обнаружения наркотических средств возбуждено уголовное дело. Санкции инкрими-нируемой статьи в качестве макси-мального наказания могут повлечь наказание от 3 до 10 лет лишения свободы.

ЧУТЬ САМОГО 
НЕ ПРОПИСАЛИ…В артовчанин хотел подзара-ботать и за вознаграждение зарегистрировал в своей квартире иностранцев. Однако фиктивная по-становка на учет иностранцев обер-нулась для 51-летнего мужчины уго-ловным делом. Нижневартовский городской суд признал мужчину ви-новным в том, что с марта по ноябрь 2018 года поставил на учет 28 ино-странных граждан. По решению суда мужчине назначено наказание в виде 1 года и 1 месяца условного за-ключения с испытательным сроком 2 года.

Теперь он не «Барабашка»
КАЛЕНДАРЬ

Павел Колин

Окончание. Начало на 1 стр.П ризнаюсь, как большой любитель настоящего сцени-ческого шоу, я сейчас презрю законы журналистики, и выскажу свое личное мнение: хотите получить порцию жиз-ни? – отправляйтесь в ТЮЗ на спектакль 31 марта! Как бы вам так понятней объяснить?.. Понимаете, все мы, в той или иной степени, – в сказке. Кто родился, а кто и про-должает жить... Кто-то это понимает, а кто-то воспринимает как норму бытия, кто-то считает за вечное счастье, а кто-то видит это как свет через тернии… Это будет не просто спек-такль, это будет тот самый свет через тернии. Главными акте-рами здесь станут реальные особенные дети – те, кто проби-рается через трудности в стенах реабилитационного центра «Таукси». И это что-то совершенно уникальное. Представьте себе: загодя в Нижневартовск приедут корифеи театрального искусства из Нижнего Новгорода и Оренбурга, вместе с акте-рами ТЮЗа и воспитанниками студии при театре «ТеРеМ» они будут в течении недели практически ставить и репетировать спектакль вместе с этими ребятишками. Буквально рождая на сцене волшебный мир, где можно прикоснуться к сказке, где можно управлять марионетками и быть Маленьким Прин-цем, разговаривающим с Розой… Каждый из этих малышей, по определению, способен взорвать сознание настоящего зрите-ля… Не зря проект назван «Возрождение». И таких проектов у, Нижневартовско-го ТЮЗа – ого-го!- Мы очень стараемся впитать в себя все то новое, что суще-ствует и формируется в театральной среде, – говорит Мари-

на Столярова. – В начале этого года мы впервые побывали по приглашению оргкомитета фестиваля «Золотая Маска» на фе-стивале «Путешествие в Рождество» в Москве, где показали 10 спектаклей «Морозко». В июне мы планируем посетить пред-ставительный театральный форум УрФО в Екатеринбурге…В общем, перспектив – ну, очень много. Впрочем, есть в ТЮ-Зе и вещи никогда не меняющиеся. Все наши праздники – для них жесточайшая пора работы. Настоящий Новый год театра-лов – это 13 января, что лично мне, как журналисту, импони-рует, поскольку это наш профессиональный праздник. Они справляют торжества совсем в иные, непривычные для боль-шинства из нас дни. Как и древние праотцы-лицедеи, нынеш-ние артисты бродят по судьбе, направляют свои кибитки к не-ведомым далям в поисках новых зрителей, и живут, и умира-ют на сцене. И понарошку, и взаправду… Show Must Go On!

От пенсионеров – к пионерам
СОЦИАЛКА 

Соб. инф.Б умажные проездные билеты уходят в прошлое. С 1 апреля Нижневартовск полностью переходит на их электронный аналог. Внедрять пластиковые карты городское автотранспортное предприятие начало еще пять лет назад. Первыми в продажу поступили бесконтактные проездные для всех пользователей, затем, в 2018 году, появились пер-сонифицированные карты для пенсионеров. На очереди еще одна льготная категория – студенты и школьники. Главная особенность нового пластикового проездного – наличие фотографии, правда, это касается только пенсионе-ров, студентов и школьников. Гражданские проездные по-прежнему остаются неименными. Фотография является до-казательством того, что проездным пользуется человек, име-ющий право на льготу, а не его друзья или родственники.Себестоимость пластиковой карты составляет 145 рублей, зато она долговечна в отличие от бумажного брата. Изготов-ление проездного нового формата занимает три минуты, фо-тографию владельца делают на месте. Раньше билет нужно было покупать каждый месяц, теперь он действителен в тече-ние года. Есть и другие плюсы. - Подтверждающий документ – справку из школы или вуза – не нужно будет предъявлять, – поясняет преиму-щества новшества Максим Коротаев, заместитель главы Нижневартовска. – Достаточно перед началом учебного года принести ее на предприятие-перевозчик, где занесут или об-новят эти данные на карте, и ребенок может спокойно пользо-

ваться ею в течение года без предъявления каких-либо доку-ментов. Там будет его фото, фамилия, имя, отчество.Стоимость проездного останется прежней: для школьников 700 рублей, для студентов – 1 100. Еще одна хорошая новость, карту можно будет использовать как электронный кошелек. То есть при необходимости на счет можно положить и мень-шую сумму, например, пятьсот рублей.Билеты нового формата поступят в продажу с 20 марта в диспетчерской ПАТП и на железнодорожном вокзале. За 12 дней карты успеют оформить всем желающим, ресурсов для этого хватает. Кроме того, транспортники готовы приехать в образовательное учреждение и изготовить проездные биле-ты на месте.

д

Викторина «Большая игра»
Задание № 2 В понедельник свой профессиональный праздник от-метят все работники культуры, и второй из вопросов викторины посвящен именно этой теме. Каждый из нас зна-ет такие значимые культурные центры Нижневартовска, как Дворец искусств, Дворец культуры «Октябрь», Центр национальных культур. У всех этих учреждений был один общий «предок», с которого, собственно, и началась массо-вая культура в городе. Этот объект сначала назывался «Не-фтяником», но затем был переименован в честь юбилея Ле-нинского Комсомола. Он исправно служил городу целых полвека – до сноса в начале нулевых. Ему даже посвящали стихи местные поэты. Вот такие строки к примеру написа-ла Елена Слипченко: 
Пусть не было у города дорог, 
Ни тротуаров, ни архитектуры, 
Утонешь без резиновых сапог, 
Зато, какой стоял здесь Дом культуры! О каком здании идет речь? Нас интересует не официаль-ное и длинное название, а короткое, народное прозвище. Только оно станет правильным ответом. 
Ответ на задание № 1: Нижневартовск в 1960 году пла-

нировали назвать Самотлором, а район – Самотлор-
ским.
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Вартовчане своих не бросают!
Вера в свою Родину, она, конечно, произрастает из сердца. 

Оттуда, где есть место не только любви, но и справедливости, 
и торжеству закона, и гарантиям этого закона. И разум всякий 
раз ищет подтверждения этой вере. И слава богу, что иногда 
находит… Мы, например, верим, что всякая жизнь священна 
и суверенна, мы мучительно боремся за свои права и ищем 
справедливости у государства, которое нам их, вроде бы, га-
рантирует… Мы печемся о счастье своих детей, и требуем от 
государства защиты для наших малышей. И так приятно, ког-
да вдруг наша Родина проявляет свою заботу и значимостью 
своего авторитета, и силой своей военной мощи, и волей сво-
ей отеческой вырывает маленьких россиян из пучины горест-
ных событий за чертой нашей Родины. Борьба за права юных 
сограждан, оказавшихся за границей, не прекращается ни на 
минуту. Буквально на днях ребенок из Нижневартовска вернул-
ся в лоно семьи, вырванный из ужаса войны в Сирии. Пока мы 
не можем ни раскрыть деталей этой операции, ни назвать его 
имя малыша в интересах его благополучия. Обещаем, что вся 
возможная информация, полученная из первых рук, будет опу-
бликована в нашей газете.

Сегодня же мы расскажем вам историю двух мальчиков, пусть 
и лишенную ужаса войны, пусть без боли и крови, но не менее 
пронзительную и трагическую, чем история целого народа… 

Александр Шнеур

НачалоСчастье закончилось для этой семьи в 2015 году (хотя законные представите-ли детей дали нам право упоминать фа-милию мальчиков, мы все же будем ис-пользовать только имена). Никите было 9 лет, а Илюше 6 годиков, когда их отец внезапно умер. Нет, мир для этих крох, конечно, не рухнул, он превратился в руины для их матери. Женщина не смог-ла принять и пережить крушения того счастья, что составляло суть ее жизни. Мы не будем усугублять рассказ психо-логическими препарированиями чужо-го вдовьего горя. Пусть будет просто и понятно: утешение в алкоголе и других мужчинах довели дело до печальных последствий.Тревогу забила родная сестра вартов-чанки – Зульфия. Надо сказать, они с му-жем уже и ранее думали стать опекуна-ми приемного ребенка. Прошли обуче-ние в «Школе опекунов» и получили со-ответствующий сертификат. А когда де-ла в семье сестры пошли под откос, при-няли решение срочно спасать ситуа-цию. На момент подачи всех документов на временную опеку все стало совсем скверно. Новый ухажер сделался еди-ноличным распорядителем семейного бюджета (включая пенсию на отца), в то время, как сама мать попала в больницу после автоаварии.В итоге мальчики были взяты под за-щиту органами опеки и попечительства Нижневартовского района и помеще-ны в инфекционное отделение Окруж-ной детской больницы для дальнейше-го жизнеустройства. Что испытали в это время пацаны, можно только догады-ваться… Но вот вся процедура устрой-ства детей в семью закончилась, и они вновь оказались среди родных людей, в Нижневартовске.- Сестра не была лишена родитель-ских прав, – рассказывает Зульфия, – ее лишь временно ограничили в их части, и мы посчитали своим долгом принять детей в свою семью до нормализации ситуации. Время, действительно, лечит. И оно показало, что моя сестра пережи-ла горе и взялась за ум. Но все пошло со-вершенно непредсказуемо.За то время, что дети были оторваны от нормальной жизни, они выросли, от-стали от школы и испытали психологи-ческий шок. Надо было срочно возвра-щать мальчишек к нормальной жизни. Будучи сами родителями двух дочерей, Зульфия с мужем сняли трехкомнатную квартиру для более комфортного про-живания всей семьи. Накупили ребят-не новой одежды, мебели, игрушек, ком-пьютер, телевизор, даже велики… И но-сились с ними везде: и в школу, и в сек-ции, и к специалистам разным. Благо, бабушка (мама Зульфии) помогала во всем с внуками. - За время проживания детей в семье их законного опекуна мы неоднократ-но проводили как плановые, так и вне-плановые проверки, – рассказывает на-чальник Управления по опеке и попе-чительству администрации города Нижневартовска Виктория Матиевская. – Более того, в нашем округе эта проце-дура имеет довольно широкий спектр. Мы не только проверяем соблюдение опекунами своих обязанностей, но и ве-дем беседы с самими подопечными, по-лучаем информацию из школ, детских садов, поликлиник на предмет соблю-дения прав детей. Все проверки показа-ли добросовестное отношение опекуна к воспитанию и содержанию мальчиков.
Жизнь берет своеА между тем, уже и родная мать Ни-киты и Ильи стала возвращаться в нор-му. С распутной жизнью было поконче-но, и женщина стала собирать докумен-

ты для снятия ограничения в родитель-ских правах. К тому времени подошла пора летних каникул и встал вопрос: куда отправить мальчишек на отдых? А тут как раз объявилась бабушка (ма-ма умершего отца детей) с сильным же-ланием взять ребятню к себе на лето. В Узбекистан.- Согласно семейному законодатель-ству Российской Федерации опекун не вправе препятствовать общению ребенка с его родственниками, тесное взаимоотношение детей со своими род-ными приветствуется, – говорит Викто-рия Матиевская. – И, конечно, мы не воз-ражали против этой поездки.И вот мальчишки приехали к родной бабушке на фрукты. И созванивались с уехавшей в Нижневартовск теткой, и всем все были довольны. И жизнь была хороша.
Пролетело лето…Мальчишкам купили новую одежду для школы, собрали весь обширный спи-сок ученических принадлежностей, при этом материально помогали бабушке со-держать пацанов. И Зульфия отправи-лась в Среднюю Азию за племянниками.- Меня уже тогда не покидала тревога, – признается вартовчанка, – уж больно настойчиво бабушка просила, чтобы ей оставили мальчиков…В опеке же опасений на тот момент не испытывали. - В практике работы нашего Управ-ления еще не было случаев, чтобы де-тей не отдавали законным представи-телям. Существует международная Кон-

венция «О правовой помощи и правовых отношениях по гражданским, семей-ным и уголовным вопросам», статья 33 которой говорит о том, что все вопросы по опеке и попечительству решаются в рамках законодательства страны, граж-данами которой являются дети, – объяс-няет существующие нормы права Вик-тория Матиевская. – В соответствии с Мировым Правом мальчики должны бы-ли вернуться в Россию без препятствий.Однако трактовка Мирового Права в Средней Азии оказалась с националь-ным колоритом. К моменту приезда Зульфии на руках у бабушки была офи-циальная бумага узбекской опекунской службы о праве опеки над внуками! По-пытка найти правду в местной милиции грозила женщине стать фигурантом по уголовному делу. В общем, из куплен-ных обратно трех билетов был исполь-зован по назначению только один.

Вот уже скоро год, как дети находятся в другом государстве. Зульфия продол-жает оставаться законным опекуном своих племянников, пытаясь вернуть мальчиков домой, но ситуация остается патовой. Уже был суд, где с матери маль-чиков должны были снять ограничение в родительских правах, но он просто не состоялся, поскольку нет самих детей. Уже заканчивается очередной, пропу-щенный ими учебный год, а велосипеды все ждут своих маленьких наездников…
И что же мы имеем на сегодня?Из длительной и многотомной пере-писки нижневартовских специалистов Управления по опеке и попечительству следует: их коллеги в Узбекистане при-знают, что выдали свидетельство на право опеки неправомерно. Бабушка (с которой налажен в том числе и теле-фонный контакт) заверяет, что возвра-щению детей в Россию не препятствует, мол, забирайте хоть сейчас. Но это от-нюдь не означает, что на практике, коли Зульфия опять поедет в Узбекистан, де-ти вернутся в Россию, гражданами ко-торой остаются.- Противная сторона апеллирует к то-му, что дети сами не хотят возвращать-ся в Россию, где якобы к ним относились не должным образом, – объясняет пози-цию узбекских властей Виктория Мати-евская. – Есть официальное письмо МИД Республики Узбекистан, в котором гово-рится, что дети остаются в этой стране для обеспечения их безопасности. В то же время, представитель российского консульства в Узбекистане встречался с мальчиками и уверяет, что оба ребенка желают вернуться в родную семью.Но самое главное, что мешает возвра-щению детей, это то, что фактически противоречащая всем международным нормам бумага, выданная бабушке на право опеки над детьми, до сих пор не аннулирована.Таким образом, очередная поездка Зульфии за племянниками теряет вся-кий смысл, а может быть, и чревата уго-ловным делом по узбекским законам. И этот казус никоем образом военными силами не решить. Впрочем…
Это наши дети!Только такой ответ, по словам Викто-рии Матиевской, удовлетворит нас. И мы его надеемся получить.Время сложных переговоров про-шло, считает руководитель Нижневар-товской опеки. К делу будет подключен глава города Василий Тихонов. Имен-но за его подписью в Узбекистан уйдет письмо с требованием отменить (анну-лировать) свидетельство на право опе-ки над гражданами РФ, как противоре-чащее мировому законодательству. - Как только мы будем иметь под-тверждение того, что этот документ яв-ляется ничтожным на территории Узбе-кистана, – поясняет начальник Управле-ния по опеке и попечительству админи-страции Нижневартовска, – мы свяжем-ся с консульским отделом России в этой республике и запустим процедуру воз-врата детей законному представителю мальчиков. Проблема исчезнет, и дети вернутся домой.Добавляет оптимизма такому исходу дела и авторитет Уполномоченного по правам ребенка в Югре Татьяны Махо-виковой. Она держит ситуацию на лич-ном контроле. Вопрос возвращения ма-леньких вартовчан на Родину обсуждал-ся на днях и в ходе ее визита в наш город. Одним из вариантов возврата детей мо-жет стать даже иск в соответствии с «Га-агской конвенцией о похищениях детей», но пока говорить о такой мере рано.В общем, ситуация входит в активную фазу, и мы будем обязательно следить за развитием событий. Вартовчане сво-их не бросают!«Покиньте помещение, вы здесь – никто!», 

заявили Зульфие в местной милиции.

Вот оно счастье – быть дома, в родном Нижневартовске.
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Агломерация: реальность или утопия?
Наша газета уже не раз писала о процес-

се обсуждения проекта нижневартовской 
агломерации. План грандиозный, широко 
обсуждаемый в прессе и, более того, при-
носящий городу серьезные деньги. Более 
3 миллиардов рублей выделят из феде-
рального бюджета на развитие дорог по 
агломерационной оси «Мегион – Нижне-
вартовск – Излучинск», это не шутка. Осо-
бенно если учесть, что львиная доля этой 
суммы достанется именно Нижневартов-
ску, хотя самой агломерации пока в при-
роде не существует. 

Мы посвятили этой теме уже две полно-
ценных публикации и та, что вы сейчас 
читаете, вероятно, не станет последней. 
В ней мы попытаемся ответить на вопрос: 
что роднит любимый и вполне осязаемый 
Нижневартовск с мифическим городом 
Нью-Васюки, который придумал экс-
промтом известный литературный персо-
наж Остап Бендер. 

Алексей Лбов

Проект 
на «низком старте»Начнем с главного. Разра-ботка проекта концепции нижневартовской агломера-ции завершена. По словам спе-циалиста омского института территориального планирова-ния «Град», курирующего наш муниципальный проект, Игоря Дузенко, это случилось строго в намеченные сроки, без всяких форс-мажоров. Муниципаль-ный контракт был заключен 7 декабря 2018 года и на мас-штабный проект ученым пона-добилось всего три месяца. Хотя, получившийся резуль-тат пока нельзя назвать ито-говым. Как пояснил Игорь Ни-колаевич, документы были на-правлены в округ и правка ре-зультатов исследования еще возможна. Как со стороны пра-вительства ХМАО – Югры, так и со стороны нашей мэрии. Со-гласно условиям контракта, на них может уйти еще порядка трех месяцев. Главный архитектор горо-да Алексей Ракитский ска-зал, что концепция развития нижневартовской агломерации должна пройти еще стадию об-щественных слушаний, однако, дату этого события он назвать пока не готов. Ориентировочно они состоятся в апреле – нача-ле мая. Озвучим ключевые характе-ристики будущей агломерации, чтобы избежать разночтений. В нее должны войти города Нижневартовск, Мегион, Лан-гепас, Стрежевой, поселки Из-лучинск, Высокий и сельские поселения Вата, Зайцева Реч-ка, Соснино, Большетархово, Вампугол, Былино. Общее на-селение агломерации составит 436 тысяч человек, а называть-ся она будет (по замыслу разра-ботчиков проекта) «Мегавар-та» или «Большой Нижневар-товск». Хотя этот проект еще очень далек от реализации. Нижне-вартовскую агломерацию мож-но будет назвать рожденной лишь в тот момент, когда вхо-дящие в ее состав муниципали-теты заключат между собой со-

глашения, а затем появятся ор-ганы управления. Таких струк-тур проектом преду-смотрено две: координационный совет и дирекция. В совет войдут чи-новники округа и муниципа-литетов. Появления новых ра-бочих мест или аренды поме-щений это не потребует. А вот с дирекцией все иначе. Испол-нительный орган предлагают создать в формате автономной некоммерческой организации, что позволит ей (в какой-то ме-ре) объединять средства муни-ципалитетов, проводить орга-низационную работу, куриро-вать общие межмуниципаль-ные проекты. Для этого понадо-бятся сотрудники. Сколько их будет, никто не знает. Но, опи-раясь на опыт формирования схожих структур в Челябин-ской, Нижегородской и Самар-ской областях, рискнем пред-положить, что коллектив АНО «Дирекция Нижневартовской агломерации» будет насчиты-вать от одного до трех десят-ков человек. 
Гладко было на бумаге…Сразу скажем: результат ра-боты ИТП «Град» нам очень по-нравился. Это, конечно, субъек-тивная и далекая от экспертно-го мнения оценка двух огром-ных документов (первый из них сама концепция, второй – отчет о проделанной работе), но, поверьте, для такого отзыва есть основания.Главная прелесть исследо-вательской работы «Града» в том, что ее приятно читать и цитировать. Там задеклариро-вано множество здравых мыс-лей. К примеру, «…Города кон-курируют за умных, активных, трудолюбивых людей. Горо-жанам выгодно, чтобы рядом с ними жили такие люди: чем больше умных и активных лю-дей живет в городе, тем он эко-номически успешнее, тем луч-ше качество жизни, тем боль-ше возможностей для само-реализации». Или же: «Терри-тория культуры это, в первую очередь, территория креати-ва, творческая среда для само-реализации жителей. Творче-ские креативные пространства предлагается формировать 

на лофт-площадках. Для куль-турных событий пространство должно предоставляться бес-платно, руководствуясь прави-лом: «От вас идея – от нас пло-щадка». И таких цитат из тек-ста мы могли бы привести еще сотню или две. Не менее увлекательно смо-трятся и конкретные предло-жения по развитию агломера-ционных территорий, кото-рые «Град» включил в концеп-цию. Это и формирование осо-бых «городков демографиче-ского будущего» (в рамках та-ких территорий льготникам предлагают выделять зем-лю под ИЖС, как того требу-ет федеральный закон) и появ-ление новых рекреационных зон между Нижневартовском и Излучинском; и строитель-ство ипподрома; и проклад-ка новой трубной магистрали от нижневартовской ГРЭС, ко-торая позволит запитать от-носительно недорогим теплом восточную планировочную зо-ну Нижневартовска; и разви-тие междугороднего транс-порта; и строительство кампу-са нижневартовского государ-ственного университета с бо-таническим садом, собствен-ным стадионом, лаборатория-ми, общежитиями, небольшим парком. В общем – красота!Но когда начинаешь вникать в нюансы вех этих замыслов, то очарование от концепции слегка притупляется. К приме-ру, построить магистраль те-плоснабжения от излучинской ГРЭС к Нижневартовску очень заманчиво, но технически и юридически нереально. Ли-бо реально, но безумно дорого. Это мнение сотрудника депар-тамента ЖКХ Нижневартовска, которое он просил опублико-вать анонимно. Что касает-ся «городков демографическо-го будущего», то места под них в городской черте нет (а равно нет и в Мегионе), а потому авто-ры концепции предлагают раз-местить эти зоны частной за-стройки примерно в районе де-ревни Вата. Далековато, но зато места хорошие – красиво и по-ловодьем не топит. По кампусу НВГУ с его «не-боскребами», лабораториями и стадионом расклад пример-но такой же. «Об этом говорят 

уже лет 10. Насколько мне из-вестно, дальше замыслов и раз-говоров дело пока не ушло. Нет ни проектно-сметной докумен-тации, ни даже примерных дат начала строительства», – рас-сказал «СЭ» один из управлен-цев НВГУ. Надеемся вам понятен ход мысли? Документ стоимостью в 6,2 миллиона рублей полу-чился невероятно читабель-ным, как добротный фанта-стический роман. В нем зало-жен миллион полезных идей и начинаний. Причем не только весьма иллюзорных, как «де-мографические городки», но и очень основательных, име-ющих более четкие контуры. Как, например, постройка ре-креационной зоны в районе озера Эмтор, спортивного зре-лищного комплекса на 5 000 мест, нескольких новых школ в городе, модернизации обще-ственных пространств и много чего еще. 
Война план покажет Примерно так отозвался о концепции агломерации, раз-работанной ИТП «Град» депу-тат нижневартовской Думы Сергей Жигалов. - Под лежачий камень вода не течет, – сказал он. – Город дол-жен строить далеко идущие планы. Должен развиваться. А для этого нужен такой доку-мент. И пусть не все из перечис-ленного в концепции получит-ся реализовать на практике, но отсутствие планов развития значительно пагубней для бу-дущего. С его словами сложно поспо-рить. Хотя не менее логичным кажется и мнение главного ар-хитектора города Мегиона (ра-нее он занимал ту же долж-ность и в Нижневартовске) Дмитрия Зайцева. Он считает, что планам создания и разви-тия агломерации нужен мощ-ный финансовый локомотив, без которого их реализация станет затруднительной, если вообще возможной. Хотя сама идея, в целом, ему кажется сто-ящей, перспективной. Тут скрывается самый круп-ный подводный камень агломе-рации. Или, если угодно, клю-

чевой вопрос: где взять деньги на реализацию этих масштаб-ных планов? Это ведь огром-ные суммы. Те 3 миллиарда, которые Нижневартовск полу-чит на реконструкцию агломе-рационных автодорог, – успех, который непросто будет пов-торить. Прекрасный, но одно-разовый результат. В бюдже-те Российской Федерации по-ка нет отдельной строки, ко-торая предусматривает выде-ление денег на агломерацион-ное развитие. А равно их нет и в бюджете Югры. Будут ли? Большой вопрос. Согласно ин-сайдерским данным нашей га-зеты, несколько месяцев на-зад на одном из рабочих сове-щаний с региональными гла-вами и чиновниками Наталья Владимировна аккуратно вы-сказалась в том духе, что агло-мерации как явление уже суще-ствуют, но бюджет у округа не резиновый и деньги на любые совместные проекты муници-палитетам лучше искать са-мостоятельно. Округ готов по-мочь городам, но, скорей, в ор-ганизационном плане. Эту директиву, кажется, от-лично осознают в нижневар-товской мэрии. Как и некото-рую утопичность (или же до-роговизну) концепции разви-тия большого Нижневартовска, разработанную «Градом». - В этот документ еще будут внесены правки. Мнение и труд разработчиков достойны ува-жения, но мы понимаем, что в каких-то ситуациях они смо-трят на будущее через опреде-ленные очки. Не розовые, но су-губо академичес-кие. Это нор-мально. В этом, собственно, и заключается задача городских властей: найти баланс между проектами ученых и реальной жизнью, – сказал «СЭ» замести-тель главы Нижневартовска по строительству Виктор Ситни-ков. О том, каким будет этот са-мый баланс, мы вам расска-жем через пару месяцев. Когда концепция развития агломера-ции приобретет итоговый вид и будет опубликована. Пока это лишь прекрасный и очень до-рогостоящий проект, в кото-рый хочется верить. Но верить тяжело. Уж слишком он прекра-сен... 

Концепция пространственного развития нашего города как центра Нижневартовской агломерации, пожалуй, 
ближе для понимания, чем футуристические изменения пока еще умозрительной межмуниципальной конструкции.
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Снежный экстрим по-нижневартовски
Анастасия Умаргалеева   
Юрий Ипполитов Н а днях на Комсомоль-ском озере состоялся большой спортивный празд-ник  «Лыжня для всех». На лыжню вышли воспитанники детских садов, школ и отдель-ные семьи, они соревновались за кубок мэра. Кроме гонок на лыжах, собачьих упряжках, ка-тания на оленях, в этот день в рамках большого мероприятия состоялись и вторые городские соревнования по… пляжному волейболу на снегу. Чтобы погонять мяч над сет-кой зимой, не обязательно пе-реселяться в крытый спорт-зал. Можно прийти на от-крытую площадку и устро-ить батл. Правда, никаких би-кини – холодно все-таки. По-ка в России только-только пробуют этот вид спорта, за-то в Европе уже вовсю устраи-вают мировые чемпионаты. В Нижневартовске эти необыч-ные состязания активно под-держивают спортивная школа «Самотлор» и городская Феде-рация волейбола. 

На этот раз в состязани-ях приняли участие 14 жен-ских и мужских команд из Нижневартовска. Среди них были как профессионалы, так и любители. На поле вышли игроки от мала до велика: и студенты, и пенсионеры. - Играть в волейбол на снегу довольно сложно из-за высоко-го скольжения, зато он позво-ляет участникам не только от-тачивать навыки, но и учить-ся владеть своим телом, – рас-сказал директор МАУ «СШОР «Самотлор» Олег Евсин.Спортивный праздник при-шелся по душе и профессио-нальным спортсменам, и люби-телям, и семьям. - Такие мероприятия всег-да вызывают интерес горожан, приучают их к активному обра-зу жизни. Не только взрослые, но и дети впоследствии с радо-стью приходят в наши секции и занимаются волейболом, – от-метил Олег Евсин.Все самое интересное с боль-шой спортивной тусовки на Комсомольским озере – в фото-объективе нашего корреспон-дента Юрия Ипполитова. 
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АНЕКДОТЫ- Волнуетесь?- Да…- В первый раз?- Нет, я уже волновался раньше.***Все-таки делать из пасеки контакт-ный зоопарк было не лучшей идеей.***У стоматолога:- Доктор, у меня некоторым пломбам уже более 10 лет, не пора их менять?

- Обычно пломбы оказывается пора менять, когда доктору пора менять те-левизор или кухню. Мне еще не пора. Идите. ***- Будешь ли ты готовить для меня, пока смерть не разлучит нас?- Если я буду для тебя готовить, то смерть нас разлучит очень скоро.***Генномодифицированная селедка, завернутая в газету, разгадала кросс-ворд.

***Нецензурная брань никогда не укра-шает женщину, но всегда делает понят-ными ее требования.***- Дорогой, ты скоро станешь папой!- Папой?! Как так? Я даже не католик!***Муж спрашивает у жены:- Оль, я что-то не понял, почему бу-тылка с коньяком наполовину пустая?Жена (веселым голосом):- Потому что ты пессимист!О
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Овен. Сейчас самое время завершать накопившиеся дела, подводить 
итоги и отдавать долги. Кстати, неплохо было бы взять отпуск. Тем же, 
у кого сейчас обычная рабочая неделя, важно сохранять душевное рав-
новесие, так как возможны дополнительные требования от начальства.
Телец. На этой неделе у вас появится шанс наверстать упущенные воз-
можности в той сфере, которая для вас сейчас наиболее важна. А что 
это – работа или личная жизнь, решайте сами.  Постарайтесь не подда-
ваться на эмоциональные провокации и не ввязываться в споры.
Близнецы. Успешная для вас неделя. Вас ждут любовные признания и 
романтика. Но вам придется сосредоточиться и не позволять себе рас-
слабляться для достижения важных целей. Во вторник вы сможете вой-
ти в завидный рабочий ритм. Будьте уверены в себе и чаще улыбайтесь.
Рак. Вам необходимо укреплять свой авторитет и беречь свою репута-
цию. Старайтесь меньше говорить и больше слушать. Не пытайтесь на-
вязывать свое мнение, этим вы лишь оттолкнете от себя единомышлен-
ников. В начале недели ваши новые идеи будут отмечены начальством.
Лев. Причиной неудач на этой неделе может стать ваша излишняя до-
верчивость и нежелание проанализировать ситуацию. Вы слишком 
долго вели себя примерно, пора дать выход внутреннему напряжению, 
но сделать это надо так, чтобы никто из окружающих не пострадал.
Дева. На этой неделе ваш успех будет зависеть от уверенности в пра-
вильности своего выбора и слаженности действий. Не стоит планиро-
вать что-либо основательное, будьте готовы действовать по обстоя-
тельствам. Не рассчитывайте на других, все делайте сами.
Весы. В начале недели на вас может свалиться много забот и мелких, 
но колких проблем. Однако чем больше бескорыстной поддержки вы 
окажете нуждающимся, тем позитивнее будут перемены в жизни. На-
чиная со среды, стоит придерживаться расписания и не опаздывать.
Скорпион. На этой неделе сохраняйте спокойствие и уверенность в 
собственных силах. Профессиональные и финансовые дела улучшатся 
благодаря вашей настойчивости и самоотдаче. Появится желание из-
менить не только свой имидж, но и свое внутреннее состояние. 
Стрелец. В ближайшие дни рассчитывайте только на свои силы, так как 
помощь других может оказаться медвежьей услугой, последствия кото-
рой трудно будет потом исправить. Зато вы сможете проявить себя. В 
четверг вас обрадуют позитивные события и интересные встречи.
Козерог. На этой неделе, если вы соберетесь и решитесь, то будете 
способны совершить скачок в карьере. Вероятны ответственные пере-
говоры и обретение новых деловых партнеров. Вы справедливо пола-
гаете, что достойны большего. Но не берите повышенных обязательств. 
Водолей. Вам необходимо прислушаться к голосу рассудка, а не идти 
на поводу у своих желаний и страстей. В начале недели вы будете много 
общаться и знакомиться с новыми людьми. Постарайтесь произвести 
приятное впечатление с первых слов. 
Рыбы. На этой неделе плюсов и минусов в профессиональных и личных 
делах будет поровну, однако в целом неделя будет благоприятна, осо-
бенно для творческих начинаний. Настроение и работоспособность бу-
дут на высоте, если вы поймаете кураж. 

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 25 по 31 марта 2019 г.

Югорчане покупают «серебро» через интернет, а «золото» – в салонахВ Югре вырос спрос на дра-гоценности, такой вывод сделали связисты. За год жела-ющих инвестировать в краси-вый «золотой», «серебряный» или «бронзовый» номер Мега-Фона стало в три раза больше. По этим показателям северяне перегнали абонентов Тюмен-ской и Свердловской областей. Пользователи смартфонов, которые хотят разместить на визитке номер за пять и более тысяч рублей, появляются в среднем раз в месяц. Такие экс-клюзивные сочетания приоб-ретают, как правило, владель-цы бизнеса. Поклонники «золо-та» получают номера с повто-ряющимися цифрами – хвости-ком 9999 или 2222. Красивые комбинации цифр из катего-рии «бронза» приобретают по 30 штук в день.Связисты отмечают, что са-мые популярные цифры в Югре – это 5 и 0. Номера с их повто-рами покупают почти на 25% чаще, чем любые другие. А ре-же всех находят себе хозяев 

номера с числом 6. При этом SIM-карты с номерами катего-рии «золото» и выше абоненты предпочитают оформлять в са-лонах оператора, а «серебро» и «бронза» чаще продают через интернет-магазин. - Владельцы красивых номе-ров отличаются не только вни-манием к цифрам. Наши специ-алисты изучили, как они поль-зуются мобильными услугами, и пришли к выводу, что «золо-тые», «серебряные» и «брон-зовые» абоненты получают в среднем на 30% больше вхо-дящих звонков, чем остальные пользователи, – отметил Дми-трий Щелгачев, руководитель по продажам на массовом рын-ке МегаФона в Югре и на Ямале.  Получить красивый но-мер можно и в подарок по ак-ции, достаточно оплатить або-немент на тариф из линейки «Включайся!». Для этого нужно внести абонентскую плату за полгода вперед. Подробности на megafon.ru.
На правах рекламы
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• ПРОДАЕТСЯ 3-комн. кв. ДСК или 
МЕНЯЕТСЯ на две 1-комн. кв. в 
Нижневартовске или Самаре. Рассмо-
трю варианты. Посредников прошу не 
беспокоить. Тел. 8-919-538-49-06.
• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. МСК (боль-
шая, 60 кв. м, 6 эт., ремонт, блкон уте-
плен, в шаговой доступности д/с, сто-
янки, гаражи) по адресу: ул. 60 лет 
Октября, 4. Один собственник, доку-
менты готовы. Тел. 69-99-87.
• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 1 мкр. по 
адресу: пр. Победы, 11а (45 кв. м, ком-
наты раздельные). Тел. 41-80-21.
• СРОЧНО ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 
5-эт. доме после капремонта (8 мкр., 
5 эт., 43,8 кв. м, балкон обшит и за-
стеклен, санузел раздельный, окна 
ПВХ, новая входная дверь). Цена 2 млн 
450 тыс. руб. Собственник. Телефоны: 
8-962-411-51-09, 8-912-532-74-20.
• ПРОДАЕТСЯ 3-комн. кв. в деревян-
ном фонде (теплая, ремонт) в Мегионе 
или МЕНЯЕТСЯ на 1-комн. кв. в капи-
тальном доме. Тел.: 8-950-524-98-54, 
8-982-553-55-16.
• ПРОДАЕТСЯ 1-комн. кв. в Омске (36,9 
кв. м, 4 этаж , возможно, с мебелью, ре-
монт не требуется) по адресу: ул. Дми-
триева, 1/7. Тел. 8-919-534-90-91.
• СДАЕТСЯ 2-комн. кв.  по адресу: ул. 
Мира, 101 (4 эт. 9-эт. дома, меблирова-
на, есть все, кроме стиральной маши-
ны). Оплата ежемесячно 22 тыс. руб. + 
свет и вода по счетчикам. Тел. 54-04-02.
• СДАЕТСЯ 1-комн. кв.  со всеми удоб-
ствами на длительный срок славянам 
(без животных). Тел.: 8-919-530-88-25, 
8-919-533-14-95.
• СДАЕТСЯ 1-комн. кв. в Тюмени на 
длительный срок. Просредников прошу 
не беспокоить. Тел. 8-908-874-15-95.

• ПРОДАЕТСЯ комната в бывшем об-
щежитии (13,2 кв. м, требуется ремонт). 
Цена договорная. Тел. 8-912-533-78-04.
• СДАЕТСЯ комната в 2-комн. кв. (18 
кв. м, меблирована) одному челове-
ку славянской национальности. Тел. 
8-912-538-86-08.
• СДАЕТСЯ комната в 2-комн. кв. ра-
ботающей семье без детей и вредных 
привычек, возрастным или женщине. 
Все необходимое для проживания есть. 
Оплата ежемесячно 12-15 тыс. руб. + 
коммуналка. Тел. 8-982-534-03-42.

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.
• ПРОДАЕТСЯ дом в 5 км от Мегиона (7 
соток, баня, отопление, скважина, свет, 
в летний период – центр. водоснабже-
ние), домовая книга, прописка. Тел.: 
8-950-524-98-54, 8-982-553-55-16.
• ПРОДАЕТСЯ дом в пос. Сычево Кур-
тамышского р-на Курганской обл., в 4 
км от райцентра (ж/п 25 кв. м, большой 
коридор, кладовка, баня с комнатой 
отдыха, зем. уч-к 10 соток, рядом со-
сновый бор и озеро). Тел.: 8-902-615-
31-88, 8-951-276-01-52, Галина Нико-
лаевна.

• ПРОДАЕТСЯ дача в СОНТ «Урожай»
 (9 соток, 2-эт. дом, баня, стоянка на 3 
а/м, мангальная зона, беседка, столяр-
ка, хозпостройки, плодоносящие фрук-
товые деревья и кустарники, подъезд 
и свет – круглый год, вода – летом) на 
берегу Меги. Тел. 8-902-854-00-88.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОТ «У 
озера» за Старым Вартовском (10 со-
ток, огорожен, электричество, дорога). 
Цена договорная. Телефон 44-87-66.
• ПРОДАЕТСЯ дача для отдыха и души 
в р-не ГПЗ (дом из бруса, баня, хозпо-
стройки, все насаждения), рядом ав-
тобусная остановка. Приватизирова-
на, есть разрешение на прописку. Тел. 
8-912-939-83-01.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
р-не ГПЗ на обрывистом берегу Меги 
(водопровод, свет, насаждения). Про-
писка. Тел. 8-922-422-87-26.

• ВОЗЬМУ В АРЕНДУ автомобиль на 
длительный срок (женщина, води-
тельский стаж 25 лет). Недорого. Тел. 
8-904-483-48-52.
• ПРОДАЕТСЯ капитальный гараж (6х4) 
в ГСК «Иртыш». Тел. 8-982-195-85-77.
• ПРОДАЮТСЯ гаражи (6х4, 6х8 и 6х6, 
высота 3,5 м, отопление, свет, утепле-
ны). Свидетельство на собственность. 
Тел. 68-98-58.

• ПРОДАЮТСЯ телевизоры «Самсунг»,
цена 3 000 руб. и «Филипс», цена 3 000 
руб.; электроплита, цена 2 000 руб.; 
кровать 1-спальная с матрасом, цена 
1 500 руб. Тел. 8-982-943-07-15.
• ПРОДАЮТСЯ дрова. Тел. 55-44-93.
• ПРОДАЕТСЯ раритетная печатная 
машинка в чемоданчике. Тел. 8-922-
422-87-26.
• ПРОДАЮТСЯ коньки хоккейные про-
фессиональные на мальчика (р. 31). 
Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЕТСЯ шуба нутриевая им-
портного пр-ва (р. 48-50), в хор. сост. 
Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЮТСЯ грампластинки с дет-
скими сказками. Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЮТСЯ рюкзаки походные дет-
ские, новые. Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЕТСЯ прибор косметический 
«Ромашка». Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЕТСЯ производственная база 
с отдельными строениями. Объекты 
расположены в пределах зем.участка 
площадью 3,3798 га в 9 км Самотлор-
ской дороги. Цена 25 млн. руб. Тел. 
8-967-887-00-37.

• РЕПЕТИТОР по математике для уча-
щихся 9-11 классов. Тел. 41-32-85.

• ТРЕБУЕТСЯ на постоянную рабо-
ту машинист экскаватора. Телефон 
8-902-854-27-78.

• ПРОДАЕТСЯ котенок породы мейн-кун 
из питомника (мальчик, возраст 3,5 мес., 
черный с белым). Документы, договор. 
Тел. 8-982-186-62-42.

КВАРТИРЫ

КОМНАТЫ

АВТО, ГАРАЖИ

ДАЧИ

ДОМА

РАЗНОЕ

УСЛУГИ

ВАКАНСИИ

ЖИВОТНЫЕ

Компания «ДАНЦЕР» 
и Дворец Искусств 

приглашают всех жителей Нижневартовска 
на запоминающийся семейный праздник 

«Разгадки Мельпомены»
31 марта в 11:00

www.zakaznv.ru

ООО «Рацио» +7 (3466) 408 202

Заказ полиграфии «под ключ» 
с доставкой до подъезда

О ТИПОГРАФИИ
Расчет стоимости тиража, система 
проверки макетов, оформление за-
каза онлайн, без выходных.

ДОСТАВКА
Доставим заказ в ближайший к вам 
пункт выдачи или до офиса в удоб-
ное время и день.

МЫ ГАРАНТИРУЕМ
Мы дорожим нашей репутаци-
ей. Если тираж будет поврежден 
во время транспортировки, мы 
перепечатаем и доставим его бес-
платно.
ВСЕГДА НА СВЯЗИ
Связаться с нами можно любым 
удобным для вас способом: по 
телефону в рабочее время отдела 
продаж или в любое время через 
форму обратной связи.

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ


